

der anderen Zweige harmonisch, das heißt aufeinander abgestimmt, verbunden sein und die zunehmende ökonomische Integration mit den sozialistischen Bruderländern sichern.

Die Hauptaufgabe der Industrie besteht darin, die materiell-technische Basis unserer Volkswirtschaft weiterzuentwickeln und zu vervollkommen. Es ist unerlässlich, das technische Niveau der Produktion durch Nutzung neuer wissenschaftlich-technischer Erkenntnisse weiter zu erhöhen, die Kosten systematisch zu senken und die Qualität der Erzeugnisse zu verbessern.

Die Verwirklichung der Ziele des Fünfjahrplanes erfordert, die energetische Basis stärker zu entwickeln und die Produktion von Rohstoffen und Materialien besonders durch die chemische Industrie, die Metallurgie, die Glas- und keramische Industrie und die Baumaterialienindustrie zu erhöhen. Vor allem ist die Ausnutzung einheimischer Rohstoffe besonders zu unterstützen.

Zur Sicherung der materiell-technischen Basis für die Rationalisierung sowie für die notwendige Entwicklung der Produktionskapazitäten bestimmter Zweige und für die Erfüllung unserer Exportverpflichtungen, insbesondere gegenüber der Sowjetunion, ist es erforderlich, die Produktion hochproduktiver Maschinen und Anlagen systematisch zu vervollkommen.

Der Parteitag lenkt die Aufmerksamkeit der Partei-, Staats- und Wirtschaftsorgane darauf, die notwendigen hohen Zuwachsraten der Produktion von Zuliefererzeugnissen, Ersatz- und Verschleißteilen durch die Rationalisierung planmäßig zu erreichen und alle Möglichkeiten zur Erhöhung der Produktion von Konsumgütern zu nutzen.

Im Investitionsbau ist die Leitung und Planung der für die Gesamtentwicklung bedeutungsvollen Vorhaben sowie für den Wohnungsbau zu verbessern. In Übereinstimmung damit ist die materiell-technische Basis des Bauwesens zu entwickeln. Es ist erforderlich, die Baufristen weiter zu verkürzen und die Rationalisierung der Volkswirtschaft durch das Bauwesen allseitig zu unterstützen.

Die Kontinuität der Produktion in der gesamten Volkswirtschaft erfordert die Erhöhung der Leistungsfähigkeit im Verkehrs- und Nachrichtenwesen. Der Parteitag spricht die Erwartung aus, daß in Zusammenarbeit zwischen dem Verkehrswesen und den örtlichen Staatsorganen Maßnahmen zur Verbesserung des Berufsverkehrs verwirklicht werden.

Der Parteitag bestätigt die im Rechenschaftsbericht dargelegte Linie der außenwirtschaftlichen Entwicklung, den Kurs der Hauptorientierung auf die noch engere und umfassendere Wirtschaftszusammenarbeit mit der Sowjetunion sowie den anderen Staaten des Rates für Gegenseitige Wirtschaftshilfe durch die gegenseitige Plankoordinie-